

PLAN DE REVINCULACIÓN ESCOLAR

Buenas cifras muestran colegios del Maule Norte

- El objetivo es mantener a la mayor cantidad de alumnos en las salas de clases.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

CURICÓ. En el 2024 y en lo que va de este año, los establecimientos educacionales de la puerta norte del Maule, poseen una de las tasas de asistencia escolar más altas del país, mientras que su inasistencia crítica es de menos del 1%.

Esas buenas cifras se complementan con el Plan de Revinculación Escolar que permite a profesionales y gestores territoriales visitar los hogares de los alumnos que, estando en edad escolar, no asisten regularmente a clases o no se han inscrito en algún dispositivo del Ministerio de Educación.

La idea es fortalecer el trabajo de las comunidades educativas y sostenedores. Ese eje contempla la articulación de estrategias intersectoriales para la identificación, búsqueda y atención a los factores de riesgo de niños y adolescentes excluidos, el desarrollo de sistemas de monitoreo y alerta temprana, y el fortalecimiento de equipos escolares y de nivel intermedio local, para la revinculación y permanencia de estudiantes.

TRABAJO

El director provincial de Educación, Rodrigo Castro, afirmó que para revincular a los estudiantes del mundo particular subvencionado, se cuenta con una profesional de dedicación exclusiva en el Departamento Provincial.

En tanto, que para el área municipal se cuenta con 23 profesionales, con una inversión desde el citado ministerio, para la provincia de Curicó, de más de 260 millones para este segundo semestre de 2025. "Como ha dicho nuestro presidente Gabriel Boric, ponemos las acciones, donde ponemos las palabras. Hemos construido instrumentos, plataformas y financiamiento, para abordar de manera seria e institucional la revinculación escolar y el abordaje de la asistencia a las escuelas. Lo anterior ha sido muy bien valorado por las comunidades educativas", apuntó.



Rodrigo Castro espera que se cierre el año con los mismos buenos indicadores.